

Viernes 23 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=8iWIF92SQol&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/316adf9/click-gobernacion-de-santander-22-23-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Invitación especial – Feria de los niños

http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player_embedded

Titulares

- *Nuevo llamado para matricular a niños, niñas y adolescentes antes del 30 de noviembre*
- *Dos aulas móviles digitales recorren a Santander promoviendo el uso de las TIC*
- *Gobernación capacita a directivos de colegios en Ley de Riesgos Laborales*
- *Santander va por conquistas de medallas en los III Juegos Deportivos Paranales*

Esta tarde, Gobernación entregará premios a medallistas de Juegos Nacionales

- *Los entrenadores de los deportistas que lograron preseas también recibirán reconocimientos*

BUCARAMANGA. Los deportistas santandereanos que lograron medallas en los XIX Juegos Nacionales, esta tarde recibirán el reconocimiento del Gobierno Departamental y premios por 5 millones de pesos por cada medalla de oro; 1 millón para plata y 500 mil pesos por cada presea de bronce.

Los entrenadores de deportistas que ganaron medallas también recibirán un incentivo económico equivalente al 60% de la presea que consiguió su atleta. “Este es un reconocimiento al trabajo, la dedicación y la entrega de nuestros deportistas”, dijo el director del Indersantander, Jairo Duarte Hernández.

La cita

La ceremonia se realizará a las 4:00 de la tarde en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama y será presidida por el gobernador, Richard Aguilar Villa, y el director del Indersantander, Jairo Duarte Hernández, quienes estarán acompañados por Ivonne Esparza, la mejor deportista de Santander en las máximas justas nacionales quien logró tres medallas de oro en tejo.

En los XIX Juegos Nacionales Santander ganó 11 medallas de oro, 14 de plata y 28 de bronce, para un total de 53 preseas.

Nuevo llamado para matricular a niños, niñas y adolescentes antes del 30 de noviembre

- *Para recibir resultados académicos 2012, padres de familia deberán presentar matrícula del 2013*

BUCARAMANGA. El secretario de Educación de Santander, Julio César Villate Jessen, hizo un nuevo llamado a los padres de familia para que antes del 30 de noviembre matriculen a sus hijos en los colegios de los 87 municipios del departamento.

El funcionario expresó que el comprobante de matrícula correspondiente al año 2013 se tendrá en cuenta como requisito para entregar los resultados académicos de los estudiantes, correspondientes a este año lectivo.

Cupo estudiantil

Villate Jessen dijo: “quiero recordarles a los padres de familia que el 30 de noviembre, para recibir los resultados académicos de sus hijos, deberán entregar el recibo de la matrícula para el año 2013 y así asegurarán el cupo, el transporte escolar, la alimentación y la gratuidad del servicio por todo el año”.

Villate también indicó que acceder a la educación se constituye en una oportunidad para que niños, niñas, adolescentes y jóvenes se formen personal y profesionalmente, y sean productivos para Santander. El año lectivo se cierra con la inducción y reinducción de los docentes y directivos docentes en todo el departamento.

Dos aulas móviles digitales recorren a Santander promoviendo el uso de las TIC

BUCARAMANGA. Con el fin de promover el uso adecuado de las nuevas tecnologías en todos los pueblos y veredas de Santander, la Administración seccional entregó dos aulas móviles al SENA, dotadas con computadores, pantallas digitales, tableros electrónicos y acceso a Internet, que recorren los municipios del departamento enseñando y facilitando el acceso a las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC).

La implementación de esta programa de masificación del uso de las TIC se logró mediante un convenio suscrito entre el Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA) Regional y la Secretaría de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic), que demandó una inversión por 750 millones de pesos para el acondicionamiento y operación de las dos aulas móviles que ofrecerán acceso gratuito a Internet, especialmente a las comunidades del sector rural.

Sitios más alejados

Omar Lengerke Pérez, secretario TIC de Santander, dijo que a través de la alianza establecida entre el Gobierno Departamental y el SENA se puede masificar el uso de las nuevas tecnologías entre los santandereanos, especialmente en las comunidades alejadas de los centros urbanos.

“Aquí es importante resaltar el trabajo y compromiso del gobernador Richard Aguilar, quien se ha propuesto que durante su mandato todos los niños aprendan a utilizar el computador”, dijo Lengerke Pérez.

Lengerke expresó que el propósito de la Administración Departamental es ampliar el número de las aulas móviles digitales para mayor cubrimiento de la región. Este proyecto corre paralelo a la llegada de la fibra óptica a los 87 municipios de Santander.

Gobernación capacita a directivos de colegios en Ley de Riesgos Laborales

BUCARAMANGA. Para socializar la nueva Ley de Riesgos Laborales, la Secretaría General de la Gobernación de Santander y la Oficina de Recursos y Humanos y de Salud Ocupacional organizaron un proceso de capacitación en el que participaron cerca de 300 directivos docentes del departamento.

El secretario General de la Gobernación, Jairo Jaimes Yáñez, expresó que con esta jornada se busca que los funcionarios conozcan los aspectos legales de la nueva ley relacionados para las instituciones del Estado y el papel que juegan las aseguradoras.

“Este tipo de capacitaciones están contempladas en el Plan de Desarrollo del Gobierno de Santander. Nuestro objetivo es garantizar las condiciones adecuadas de trabajo, y por eso estamos capacitando a los funcionarios en la Ley de Riesgos Laborales y en Responsabilidad Civil y Penal”, dijo el funcionario.

Santander va por conquistas de medallas en los III Juegos Deportivos Paranales

BUCARAMANGA. Con el apoyo del Indersantander y con una representación de 50 deportistas, Santander participa en los III Juegos Deportivos Paranales que tienen al medallista de plata olímpico Moisés Fuente García como una de las grandes figuras de este certamen con sede en Cúcuta y subseces en Cali y Popayán.

La inauguración será este sábado en Cúcuta, donde 1.449 deportistas paralímpicos de todo el país desfilarán en el estadio General Santander para iniciar competencias este domingo 25 de noviembre en 17 disciplinas.

La delegación santandereana espera superar lo hecho hace cuatro años en Cali, donde alcanzó el segundo lugar de medallería con 35 de oro, 32 de plata y 34 de bronce en total.